
DOC. NUM. 9/2008 
 
 
 

CITTA’ DI TORINO 
Provvedimento del Consiglio Circoscrizionale 

N. 10 – “MIRAFIORI SUD” 
Estratto del verbale della seduta del 22 Gennaio 2008 

 

 

Convocato il Consiglio di Circoscrizione n. 10 in seduta ordinaria. 

 

Sono presenti nella sala Consigliare del Centro Civico "R. Davico", in Strada Comunale di 

Mirafiori, 7 oltre al Presidente Maurizio TROMBOTTO i Consiglieri: 

 

ACQUAVIVA ALBANO BARROCU BUFALO CAMARDA CARPINELLI CERA CONTI 

DE DATO DEIANA FRANCHI INFELISE LAINO LA NOTTE MANCUSO MINNITI  

MINUTELLO  MOSSO NUCERA  PANZERA  RASTELLI SCIASCIA SPINELLI. 

 

In totale con il Presidente n. 24 

 

Risulta assente il Consigliere  TUMOLO. 

 

Con l’assistenza del Segretario: Dr. Giovanni DE MARIA. 

 

Ha adottato in  

 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

Il seguente provvedimento: 
 
 
OGGETTO: C. 10 – PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO SU: “COSTRUZIONE DI 
UNA PISTA DI PATTINAGGIO SUL GHIACCIO A MIRAFIORI SUD”. 

 
 



DOC. NUM. 9/2008 
 
 

CITTA’ DI TORINO 
PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 10 

“MIRAFIORI SUD” 
 
OGGETTO: C. 10 - PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO SU: “COSTRUZIONE DI 
UNA PISTA DI PATTINAGGIO SUL GHIACCIO A MIRAFIORI SUD”. 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 10 
 

PREMESSO 
• Che nel nostro quartiere è necessario incrementare tutte le iniziative atte a stimolare la 

partecipazione e l’aggregazione dei giovani oltre che ad incentivare l’arrivo di 
cittadini, anche da altri quartieri, al fine di aiutare e quindi sponsorizzare il piccolo 
commercio il quale potrebbe avere una ottima ricaduta sia in termini economici sia 
occupazionali elementi indispensabili per la vitalità di Mirafiori Sud soprattutto in 
questo periodo di crisi del settore; 

 
CONSIDERATO  

• Che durante le Olimpiadi nel nostro quartiere era presente Casa Olanda la quale al suo 
interno aveva predisposto una pista da ghiaccio che aveva richiamato moltissimi 
cittadini sia per la novità del sito Olimpico sia per la possibilità di poter pattinare sul 
ghiaccio tutto ciò facendo diventare questa struttura, a detta di giornalisti e 
cittadinanza, una delle migliori Case Olimpiche presenti a Torino; 

 
PRESO ATTO 

• Che riteniamo utile riproporre tale idea alla luce del successo avuto sia nei confronti 
dei giovani e dei bambini ma anche della popolazione intera la quale sarebbe 
entusiasta di poter utilizzare, nel periodo invernale, una pista di pattinaggio sul 
ghiaccio con possibili eventi musicali e sportivi. 

 
PROPONE 

Al Sindaco di Torino, all’Assessore Comunale, al Consiglio Comunale e al Presidente della 
Circoscrizione di: 
 Di costruire una pista di pattinaggio sul ghiaccio a Mirafiori Sud in un luogo da 

decidere in un apposita Commissione e/o in una Conferenza dei Capigruppo, allargata 
ai tecnici del Comune, che abbia la funzionalità nei soli mesi invernali in particolar 
modo nelle festività Natalizie; 



 Attivarsi per cercare una eventuale compartecipazione di Associazioni Sportive 
operanti e presenti nel quartiere, in modo particolare con il CUS Torino, per 
predisporre un calendario di iniziative per attivare e coinvolgere la popolazione. 
 

Al momento della votazione sono assenti i Consiglieri: Infelise, La Notte e Sciascia. 
Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione palese, accerta e proclama il seguente risultato: 

 
Presenti e Votanti  n. 21 
Favorevoli      n. 21 
 
 Il Consiglio di Circoscrizione con n. 21 voti favorevoli approva la proposta di Ordine del 
Giorno. 
___________________________________________________________________________ 
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